

Síntesis Deportiva



Nuevo triunfo de Banco Mendoza en el hockey masculino provincial

Por la 2ª fecha del Torneo Apertura masculino de hockey sobre césped, Banco Mendoza de nuestra ciudad le ganó a Vistalba por 3 a 2 para sumar su segundo triunfo consecutivo en la Segunda División y ser uno de los líderes del campeonato.

Los “Bancarios” que tiene en la conducción técnica a Paola Carrazco, se quedaron con el triunfo con doblete de Maximiliano Ulloa y el restante de Bruno Ravagnini.

En la 3ª fecha, Banco Mendoza estará jugando de visitante ante Andino en la capital de nuestra provincia.

Alejandro Garnacho sería una de las baja para la Selección Argentina en los amistosos

El futbolista Alejandro Garnacho en el último partido de Manchester United encendió las alarmas de la Selección Argentina, a la espera de un parte médico oficial.

Si bien inicialmente se dijo que no revestiría gravedad, lo cierto es que el jugador se sometió a estudios que arrojaron que la lesión es más grave de lo pensado. De esta manera se perdería los partidos de la Albiceleste en la doble fecha de amistosos de marzo ante Panamá y Curazao.

Indian Wells, sin argentinos: Cerúndolo y Báez quedaron eliminados

Francisco Cerúndolo perdió el lunes por la noche con el canadiense Félix Auger Aliassime por 7-5 y 6-4 y quedó eliminado en la tercera ronda del Masters 1000 de tenis de Indian Wells, en los Estados Unidos.

Fue una jornada negativa porque en la que su compatriota Sebastián Báez cayó estrepitosamente ante el campeón defensor número 5 del mundo, el estadounidense Taylor Fritz, por 6-1 y 6-2. De esta manera Indian Wells se quedó sin representantes argentinos.